

大雲の麓 (たいせつのふもと)

校訓：美風慣行・自律創造

北海道東川高等学校だより
平成29年7月21日発行
平成29年度第4号
高校職員室 Tel (0166)82-2590

野球部夏の大会

高校野球北北海道大会の予選が、旭川スタルヒン球場で開催されました。本校は6月28日(水)の初戦で、旭川東高校と対戦しました。昨年に引き続き、吹奏楽部も応援に駆けつけ、選手を大いに盛り上げてくれました。



結果は5回コールド負けでしたが、最後まで試合を諦めず大会に全力で挑んだ東川ラインに、吹奏楽部を含め、観客席から惜しめない拍手が送られました。



第50回学校祭

1学期を締めくくる最大の学校行事として、第50回学校祭が7日(金)・8日(土)の2日間開催されました。今年は猛暑の中、まさに真夏の行事にふさわしい学校祭となりました。初日のねぷた行列も、町民の皆様からたくさんの声援を頂きながら行進することができました。また、ねぷたを締めくくる花火も例年より盛大に打ち上げ、夏の夜空を華麗に彩りました。

2日目は一般開放で各クラスの露店、茶華道部のお茶会、写真部・美術部・書道選択生徒の展示、有志によるステージ発表、吹奏楽部の演奏等を実施しました。

生徒会執行部をはじめ、約2週間あまりの準備期間を経て、生徒たちは教育活動の成果を披露するために一生懸命取り組みました。

防犯講話

7月3日(月)の全校集会で防犯講話が実施され、東川駐在所所長・滝沢正雄警部補から、高校生の防犯に係わる講話を頂きました。

夏休みを目前に控え、高校生が犯罪に係わらない、又は巻き込まれないためには、各自が自らの良識と道徳心を基準に行動することが大切であると教えていただきました。



普段から、良識と道徳心の醸成を心がけることが、自己防衛のために欠かせません。本校生徒が犯罪に係わるような事態は絶対に避けなければなりません。これからも、全校集会など、教育活動のあらゆる場面で、生徒に「心の教育」を実施していきたいと思います。



学校祭の成功に向けて一生懸命取り組む生徒



↑開会式では、生徒会長の熱のこもった挨拶でムードが盛り上がりました。オープニングの羽衣太鼓は、迫力満点です。今年は先生も活躍しました↓。



写真フェスティバル初参加

7月28日(金)～8月3日(木)に、東川町が主催する第3回高校生国際交流写真フェスティバルに、本校生徒3名がチームとして初参加することが決まりました。写真を通じて世界13ヶ国の高校生と国際交流を図るこの催しに、東川高校として出場するのは初めてです。出場する生徒達は、東川町在住のプロの写真家に写真撮影の基本技術を学び、7泊8日の日程を他国の高校生と過ごすことになります。参加する生徒には、他国の生徒と積極的に交流し、国際感覚を身につけると共に、今回の貴重な体験を今後の生活に活かして欲しいと思います。



有意義な夏休みに向けて

先日、1学期の学習成績がまとまりましたが、昨年度の学習状況調査で、47.4%の生徒が日常的に家庭学習を全くしていない実態が浮き彫りにされています。これは、昨年(36%)と比較しても増加傾向にあり、全道平均(26.5%)と比較しても大きな割合になっています。家庭学習習慣の定着は、本校の課題でもありますが、規則正しい生活習慣と計画的な学習で、有意義な夏休みにしてほしいと思います。夏休み期間の学習次第で、進路実現に向けた可能性も大きく広がってくるはずですよ。

図書館では、夏休み期間、図書の長期貸出が可能になります。本をじっくり読むことも、学力向上につながります。



救急救命講習会

19日(水)・20日(木)の2日間、2年生の保健体育の授業を活用して「救急救命講習会」を実施しました。今年度も、大雪消防組合のご協力で、のべ13名の講師をお招きしての講習会となりました。緊急事態に対処できる知識と実践力を身につけるために、生徒たちも真剣な表情で学んでいました。



せせらぎ水路清掃・ゴミ拾い

7月20日(木)、天候が危ぶまれる中、今年度2回目となるせせらぎ水路清掃とゴミ拾いを実施しました。3年生による1学期を締めくくる行事となり、生徒達は皆、積極的に環境整備に取り組みました。



ゴミ拾い



せせらぎ水路清掃

日 曜	8月予定
1 火	夏季休業～16日 校舎床ワックス清掃 テニス夏季選手権
15 火	口座振替日
17 木	始業式 身だしなみ指導 休み明けテスト 玄関指導
19 土	テニス新人戦
21 月	中学校訪問(～30日) 1年進路ガイダンス
22 火	漢字検定2 3年面接事前指導⑥ 漢字コンテスト小テスト(～9/4)
23 水	1年ガイドヘルパーオリエンテーション 連場点検
24 木	就職推薦会議
25 金	ガイドヘルパー6校時
26 土	看護模試3 高2看護模試2
29 火	高文連美術支部大会
30 水	ガイドヘルパー6校時
31 木	防災点検

二日間にわたり開催された学校祭では、多くの皆様に足を運んで頂くと共に、多方面にわたりご協力頂きましたことをこの場をお借りしてお礼申し上げます。